



FRIBOURG FREIBURG CHALLENGE

L'équipe fribourgeoise sur le podium de la Gordon Bennett

Fribourg, le 1^{er} septembre 2015 : L'équipe du Fribourg Freiburg Challenge a pris une très belle 3^e place lors de la 59^e édition de la prestigieuse Gordon Bennett, la coupe aéronautique de ballon à gaz. Au bout du suspens, le ballon de Nicolas Tièche et Laurent Sciboz s'est posé en Pologne à proximité de la frontière lituanienne à exactement 2067,75 kilomètres de Pau (F) où avait été donné le départ vendredi soir. Au PC course de Fribourg, c'est la satisfaction pour les spécialistes de la navigation et de la météo qui se sont relayés sans relâche pendant les plus de 75 heures de compétition. Fribourg Freiburg Challenge salue la victoire du ballon SUI-1 de Frieden/Witprächtiger.

« Nous y avons cru jusqu'au bout. Nous avons tout mis en œuvre pour gagner », ont déclaré Nicolas Tièche et Laurent Sciboz peu après avoir posé leur ballon à 2h30 heures (GMT) mardi matin 1^{er} septembre. L'équipage Fribourg Freiburg Challenge se classe à la 3^e place de la Gordon Bennett 2015. Le ballon HB-QRV (SUI-2) s'est posé après un parcours de 2067,75 kilomètres mesuré en ligne droite depuis Pau, où 16 équipes avaient pris le départ vendredi soir peu avant minuit.

Stratégie, patience et endurance

Les Fribourgeois comptaient parmi les quatre équipes encore en vol lundi à la mi-journée. Ils ont réalisé une course exemplaire et palpitante, mettant en œuvre avec maestria la stratégie décidée au PC course de Fribourg. Une douzaine de spécialistes de la météo, du trafic aérien et des techniques de communication s'est relayée pour préparer et ajuster en permanence la meilleure trajectoire possible, jouant avec les vents et les altitudes. Pour Jacques-Antoine Besnard, responsable du PC course, le défi a été passionnant : « Cette édition 2015 de la Gordon Bennett a été extrêmement relevée avec des concurrents de très haut niveau. Il fallait allier tactique, patience et endurance pour aller truster les premières places. Bravo à Laurent et Nicolas et à toute l'équipe qui a fait un travail remarquable. »

Au milieu des avions de ligne

L'un des moments forts restera le survol de Francfort et le passage à travers l'espace aérien de l'un des plus grands hubs d'Europe en pleine heure de pointe dimanche à la mi-journée. C'est un véritable exploit pour nos aiguilleurs du ciel d'avoir obtenu les autorisations nécessaires.

« Il y avait des avions partout. Les passagers nous faisaient des signes à travers les hublots », s'exclamait alors Laurent Sciboz sur les réseaux sociaux. Depuis leur nacelle révolutionnaire ultralégère, les aéroliers ont partagé, commenté et documenté leur aventure, accumulant du

Communiqué de presse

matériel et des informations aussitôt partagées à travers l'équipe médias sociaux qui n'a pas fermé l'œil de toute la course.

Enthousiasme sur les réseaux sociaux

C'était l'un des objectifs du projet : mettre en place une communication participative et susciter une émulation médiatique, en collaboration avec l'EIKON (Ecole professionnelle en arts appliqués du Canton de Fribourg). 72'000 personnes ont vu une publication Fribourg Freiburg Challenge. Plus de 4500 fans ont suivi l'aventure sur Facebook, générant près de 9000 commentaires et likes, alors que le site web a accueilli 500 000 visites en une semaine. La course a également passionné les différentes rédactions fribourgeoises et romandes qui se sont déplacées soit à Pau pour le départ ou qui sont venues prendre le pouls de l'aventure au PC de Fribourg.

Créer une identité forte autour de cette participation fribourgeoise et communiquer la passion et l'innovation qui anime le team Fribourg Freiburg Challenge, c'était l'un des objectifs prioritaires. Il est largement atteint pour « 4 piliers de l'économie fribourgeoise » (BCF, ECAB, Groupe E et TPF) qui soutient le projet sur plusieurs années. La mission est également réussie pour l'association Fribourgissima, l'organe de promotion de l'image du canton de Fribourg.

A quand la Gordon Bennett en Suisse romande ?

Selon les règles définies par la coupe aéronautique Gordon Bennett, c'est dans le pays de l'équipe gagnante qu'est organisée deux ans plus tard la compétition. Pour le Fribourg Freiburg Challenge, rendez-vous est d'ores et déjà pris en 2016 pour essayer de gagner la 60^e édition et organiser la compétition de 2018.

Plus d'informations sous :

<http://frchallenge.ch/>

<https://www.facebook.com/frchallenge>

<https://twitter.com/frchallenge>

<http://www.pyrenees-aerostats.fr/>

Contact médias :

Martial Messeiller

+41 79 888 11 54 , communication@tpf.ch

Philippe Crausaz

+41 79 230 26 29